

[**TUCUMÁN**]

170 NUEVOS GRADUADOS EN ENFERMERÍA LA COLACIÓN DEL BICENTENARIO

Horas antes de la celebración de los 200 años de la Independencia, ISALUD y FATSA festejaron la colación de los nuevos profesionales de la enfermería en Tucumán –una de las 18 subsedes donde se dicta Enfermería Universitaria– en un acto presidido por el gobernador Juan Manzur

El viernes 8 de julio en Tucumán, se llevó a cabo la entrega de títulos a 170 nuevos graduados que se sumaron como enfermeros universitarios al sistema de salud de la provincia. El acto contó con la presencia del primer mandatario provincial, Juan Manzur. “Como gobernador de la provincia pido trabajar fundamentalmente en la capacitación del recurso humano, en que esta gente pueda formarse y estar mejor”, afirmó el mandatario, ex ministro de Salud de la nación. Además, asistieron a la colación la Dra. Rossana Chahla, ministra de Salud Pública de Tucumán; el rector honorario de ISALUD, Dr. Ginés González García; el rector de ISALUD, Dr. Rubén Torres; el vicerrector, Lic. Eugenio Zanarini, el secretario general de la Federación de Asociaciones de Trabajadores de la Sanidad Argentina (FATSA), Carlos West Ocampo; el secretario general de Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina (ATSA) Buenos Aires, Héctor Daer; los secretarios generales de las ATSA de todo el país y el titular de ATSA Tucumán, René Ramírez; entre otros.

“Los trabajadores que en su momento no tuvieron la oportunidad hoy pueden ser enfermeros profesionales y universitarios. Esto implica gente que atiende gente, lo que permite brindar mejores servicios. La salud por naturaleza tiene que estar mejor. Veo otra Tucumán con respecto al área sanitaria, no sólo porque triplicó la atención con la cons-



trucción de edificios sino por los resultados”, afirmó Ginés González García.

El nuevo profesional enfermero requiere de una sólida formación, que le permita interactuar con colegas y otros profesionales en equipos interdisciplinarios, y motive la investigación, reflexión y acción sobre la propia práctica, con atención en las necesidades de los pacientes y la comunidad. Por eso, la Universidad ISALUD y FATSA proponen abordar científicamente la realidad socio-sanitaria de manera comprometida para impulsar la formulación de políticas y decisiones que promuevan cambios culturales y organizacionales vinculados con el quehacer del enfermero, tanto en Tucumán como en las 18 subsedes de Enfermería Universitaria que tiene en todo el país y que ya cuenta con más de 2300 graduados.

El denominador común de las instituciones que intervienen en este proyecto y que se unieron para la concreción de él, es su definida vocación para contribuir al desarrollo social con equidad y a la solución de los principales problemas de formación de recursos humanos que afectan al sector salud.

Como punto de partida de un ambicioso proyecto de capacitación, formación y actualización, que tiene como destinatarios a todos los trabajadores nucleados en FATSA, en las distintas funciones y actividades en que se desempeñan, se decidió priorizar la profesionalización de los auxiliares de enfermería.

Hoy nuestros graduados en Tucumán, resultado de esa iniciativa y de su gran esfuerzo y dedicación, se encuentran provistos de herramientas para su consolidación como profesionales expertos, seguros, comprometidos y actualizados. Ellos hoy pueden responder a la demanda cada vez más creciente de los sistemas de salud, públicos y privados, y de la comunidad en general.

Hoy el sistema de salud argentino cuenta con nuevos enfermeros universitarios, que crecieron no sólo en lo técnico sino también en lo comunitario y lo ético-profesional. Hoy ellos, más que nunca demostraron con gran sacrificio, alcanzar metas de superación que los dignifica como personas y como trabajadores en pos de un mejor servicio al cuidado de la salud de todos los argentinos.